

Santiago de Cuba: jóvenes interesados en educación medioambiental



Santiago de Cuba, 5 jun (ACN) Con diversas acciones encaminadas a la educación de la población, sobre todo de niños y jóvenes, para el cuidado de la naturaleza, se celebró hoy en la ciudad de Santiago de Cuba el Día Mundial del Medio Ambiente.

Rafael Pineda, especialista en comunicación de la Delegación Territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) en Santiago de Cuba, dijo a la Agencia Cubana de Noticias que aunque esas acciones son sistemáticas, a propósito de la fecha se han reforzado en una jornada que comenzó en mayo último.

Resaltó la realización de matutinos especiales y otras actividades en centros escolares, y la actualización de la red de formación ambiental en la provincia, integrada por especialistas e instituciones interesados en la educación ambiental y con una activa labor de divulgación en espacios sociales como los medios de comunicación.

Pineda comentó que el sábado último fue inaugurada en el museo Tomás Romay, de esta suroriental urbe, la exposición itinerante Cuba: memoria de los desastres naturales, que se exhibirá hasta el próximo

día 16 y luego llegará a otras provincias como Guantánamo, Holguín, Camagüey, Ciego de Ávila y Mayabeque.

La muestra incluye fotografías y carteles sobre algunos eventos naturales ocurridos en la Isla, específicamente en esta ciudad, donde es imposible olvidar el paso devastador del huracán Sandy, en octubre de 2012, y el enjambre sísmico en enero de 2016.

Convocada por la Sociedad Cubana de Geología en su aniversario 40, la exposición dirige la mirada del espectador a la furia de la naturaleza y lo invita a pensar cómo prepararse y afrontar situaciones de ese tipo, especialmente en un contexto medioambiental marcado por los efectos del cambio climático.

Premiaciones de concursos, entre ellos Mi bahía descontaminada y bonita, han tenido lugar por estos días en la ciudad capital, que se suma a las múltiples acciones en Cuba para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente, establecido por la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas el 15 de diciembre de 1972.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/163849-santiago-de-cuba-jovenes-interesados-en-educacion-medioambiental>



Radio Habana Cuba